BEAUFTRAGTE FÜR WETTKÄMPFE WEIBLICH

LENA ZEIDLER

Auch in diesem Jahr war ich als Beauftragte für Wettkämpfe weiblich wieder Teil des Vorstands der Turnjugend Mittelhessen. Glücklicherweise konnten wir im Jahr 2023 alle geplanten Wettkämpfe durchführen. Das Wettkampfjahr begann Anfang März mit den Frühjahrsmeisterschaften, welche in Krofdorf-Gleiberg stattfanden.

Im Juni hat sich das Wettkampfjahr dann in Wieseck mit den Gau-Mannschaftsmeisterschaften fortgesetzt, welche an zwei Tagen durchgeführt wurden und viele Teilnehmerinnen verzeichnen konnte. Durch die gute Zusammenarbeit der Vereine sowie Kampfrichter:innen und allen Helfenden konnten wir an zwei Wettkampftagen ein tolles Wettkampfwochenende erleben.

Das Sommer-Highlight waren dann definitiv sowohl das Gauturnfest als auch das Gaukinderturnfest in Linden. Die beiden Veranstaltungen fanden Mitte Juli statt und trotz der Hitze, konnten viele Teilnehmer:innen ein tolles Wettkampfwochenende erleben.

Ende September hat das Wettkampfjahr 2023 dann bereits ein Ende mit den Gau-Einzelmeisterschaften in Watzenborn-Steinberg gefunden. Ich bin froh, dass alle Wettkämpfe wie geplant stattfinden konnten, da sich die Suche nach einem Ausrichter in der Vergangenheit oftmals als schwierig erwiesen hat.

Alles in allem freue ich mich, auf ein besonderes und erfolgreiches Wettkampfjahr zurückblicken zu können. An dieser Stelle möchte ich mich zudem ganz herzlich bei allen Helfer:innen und Kampfrichter:innen bedanken, die jedes Mal viel Zeit und Energie in die Planung und Durchführung der einzelnen Wettkämpfe stecken. Ohne sie wäre es nicht möglich den Wettkampfbetrieb in unserem Gau aufrecht zu erhalten. Ein Dank geht ebenfalls an alle Vereine, die sich als Ausrichter angeboten haben und uns somit die Möglichkeit gegeben haben, ein abgerundetes Wettkampfjahr durchführen zu können.

Ich freue mich auf ein aufregendes und neues Jahr in der Tuju und bin gespannt, was dieses Jahr alles spannendes passieren wird.